

México, Distrito Federal, Agosto 2 de 2015.

002005

Sr. JOSÉ GABRIEL ORTIZ
Embajador de Colombia en México

En medio de un contexto generalizado de violencia, hemos conocido una lamentable noticia para México y para nuestro país. El pasado viernes 31 de julio según reporte de diferentes medios de comunicación fue asesinado en la colonia Narvarte del DF el fotoperiodista veracruzano Rubén Espinosa, quien colaborara con la revista Proceso, Cuarto Oscuro y la agencia local Avc noticias, en tal lamentable hecho, se informó también de la tortura y asesinato de cuatro mujeres, la información sobre la identidad de ellas ha fluido a cuentagotas, apenas se hecho publica la identidad de la antropóloga mexicana Nadia Vera.

De acuerdo a la Procuraduría General de Justicia del DF, entre las mujeres asesinadas se encontraba una colombiana de 29 años de edad, y como ciudadanos colombianos(as), consideramos pertinente pronunciarnos ante este hecho, si bien como extranjeros se nos prohíbe opinar o "inmiscuirnos en asuntos políticos del país" no podemos guardar silencio cuando ha sido vulnerado el derecho fundamental a la vida de una compatriota.

Solicitamos de ustedes, como representación diplomática del gobierno colombiano, haya un pronunciamiento ante esta situación, así como la exigencia ante las respectivas autoridades mexicanas de una investigación seria, que revele los móviles y culpables de este crimen atroz.

Desconocemos la identidad de nuestra compatriota, sin embargo, nos solidarizamos con su familia y expresamos el dolor que este hecho causa, y esperamos que tanto la Embajada como el Consulado Colombiano puedan estar en disposición de facilitar los trámites necesarios, si así lo solicitasen los familiares.

Optamos por expresar nuestra voz, porque callar no es una opción, menos cuando nuestro país ha vivido y sigue viviendo los costos de una guerra de más de cinco décadas, donde la "naturalización" de las violencias ha sido la causa del dolor y sufrimiento de miles de familias. Nos unimos pues a las exigencias de justicia y estaremos al tanto de esta situación.

Atentamente, se anexan firmas

C.C. Jaqueline Espitia Arias, Cónsul de Colombia en México
Medios de comunicación

RECIBIDO

03 AGO 2015

EMBAJADA DE COLOMBIA

Con Anexo ->